



50 Pièces

2100 m²

Réf. 0800N

5 000 000 €

Chenonceaux

Maison à vendre (37150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un triangle d'or d'illustres Châteaux Royaux tel que Chambord, Chenonceau et Amboise. Château renaissance du XVIe classé monument historique d'environ 1200m2 au cœur d'un domaine paysagé de 24ha. Transformé en hôtel 3 étoiles, le Château est bordé de douves sèches, la cour d'honneur donne accès à la porte principale. Le Château offre une majestueuse entrée, salon, double séjour, cuisine professionnelle avec chambre froide (zone de stockage, de préparation, de cuisson, de nettoyage, de services), caves, vestiaire pour le personnel, lingerie. La propriété offre 33 chambres dont 17 ...

Located in a golden triangle of illustrious Châteaux Royaux such as Chambord, Chenonceau and Amboise. A 15th-century Renaissance chateau (listed as a historic monument) of approx. 1,200m2 in the heart of a 24-hectare landscaped estate. Transformed into a 3-star hotel, the Château is bordered by a dry moat, with the courtyard of honor giving access to the main gate. The Château features a majestic entrance hall, lounge, double living room, professional kitchen with cold room (storage, preparation, cooking, cleaning and service areas), cellars, staff checkroom and linen room. The property ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

